
 
 
 
 
 
Roma: Meloni, non sono pentita di Michetti Milano, 28 ott. (LaPresse) - "Non sono 
pentita di Michetti, sono pentita dei tempi che però non sono stati solo una nostra 
responsabilità". Lo ha detto la leader di Fratelli d'Italia, Giorgia Meloni, al Salone della 
Giustizia a Roma. "Credo che Michetti - ha aggiunto - fosse per la sua competenza un 
ottimo candidato per una macchina complessa come Roma. Se in questa campagna 
elettorale si fosse parlato di più dei temi che erano propri dell'amministrazione della 
Capitale e meno dei fantasmi del passato, sarebbe stato più facile per lui far comprendere 
questo elemento fondamentale, che era la ragione per cui l'avevamo scelto. Dando uno 
sguardo in giro a come sono andati i ballottaggi, Michetti al primo turno tra i candidati delle 
grandi città era quello che si era posizionato meglio”. 
 
 


